

# Actos de vandalismo causan problemas en cobertura de internet y telefonía en Futa

**EN CORRAL.** Desde la empresa que presta servicios en el sector informaron que "están trabajando en una solución".

Oscar Gallardo Ríos  
oscar.gallardo@australdivia.cl

Una serie de actos vandálicos serían la causa de los inconvenientes de conectividad telefónica y digital que registran desde hace varias semanas los vecinos del sector rural de Futa, en la comuna de Corral.

La primera voz de alerta fue emitida por la presidenta de la Junta de Vecinos de Futa, Valeria Mansilla, quien no sin dificultades denunció públicamente que el sector lleva alrededor de 30 días sin servicio de telefonía ni internet. Lamentablemente, debido a los mismos

“Tomamos contacto con la empresa operadora, quienes se encuentran gestionando las acciones que permitan restablecer el servicio”.

Jean Ugarte  
Seremi de Transporte

problema de conectividad, no fue posible conversar con ella en profundidad sobre su denuncia.

En relación a esta situación, desde la compañía Entel, que

presta servicios en dicho sector, explicaron en una declaración pública que: "Lamentamos informar que uno de nuestros sitios ubicado en el sector de Futa, comuna de Corral, región de Los Ríos, fue vandalizado, motivo por el cual se ha perdido, en parte, la conectividad de la zona".

Y agregaron: "En estos momentos nos encontramos a la espera de los repuestos necesarios para poder reparar la infraestructura dañada. Este sitio, en particular, ha sido víctima de reiterados actos de vandalismo donde hemos sufrido robo de baterías, petróleo y piezas del generador".



ENTEL INFORMÓ QUE ESTÁN A LA ESPERA DE LOS REPUESTOS PARA REPARAR LA INFRAESTRUCTURA DAÑADA.

Con respecto a esto último, desde la empresa enfatizaron que: "Hacemos un llamado a la comunidad a cuidar la infraestructura, que permite la conexión de la zona, y a denunciar a la autoridad local, cuando presencia este tipo de actos".

## SEREMI

Consultado por esta situación, el seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Jean Ugarte, expuso que "estamos en conocimiento sobre la situación que afecta en términos de conecti-

**30 días con problemas** de conectividad telefónica. Llevarían los vecinos del sector de Futa, en Corral.

vidad, de voz y datos, al sector Futa en la comuna de Corral. En este sentido, podemos informar que tomamos contacto con la empresa operadora a cargo de la cobertura en esa zona, quienes se encuentran desde ya gestionando las acciones que permitan restablecer el

servicio lo antes posible, labores consistentes en la reparación de daños causados en la infraestructura del spot que brinda de señal a las vecinas y vecinos de este sector".

"Desde nuestro equipo regional Subtel, se tomó acción apenas conocido el caso y estamos a la espera de obtener los detalles técnicos que permitirán conocer del mismo modo, los plazos que llevaría poder restablecer el servicio y con ello la conectividad de los habitantes de Futa", afirmó. <3